

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung 1987 des BEV-Kreises 302 am 17. 4. 87 in Finsterwald Gasthof Weidenau

Der Kreisobmann begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter, vor allem unsere Ehrenkreisobmänner Gustl Gegenfurtner und Hans Zistl. Von den 42 Vereinen waren 36 vertreten. Es fehlten SV Geling, SV Kochel, TSV Otterfing, EC Brauhaus Tegernsee, SF Walchensee und TSV Weyarn.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders bei Gustl Gegenfurtner für die Ausrichtung der A-Meisterschaft und bei Franz Schönbach, der die meisten Kreisturniere als Schiedsrichter leitete.

Ansließend stellte er fest, daß alle Kreispokale und Meisterschaften ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte das durchweg gute Abschneiden der Mannschaften und Einzelschützen. So konnte Brigitte Liebhaber vom EKC Rottach-Egern beim Bezirk den 4. bei der Bayr.B den 3. , Bayr.A 14. , bei der Deutschen den 33. Platz belegen. Mann Monika vom TSV Dietramszell erreichte Platz 2 im Bezirk. Bei den Herren war Franz Killinger ESV Geretsried nach dem 19. Platz bei der Bayr. A gar der einzige vom Bezirk bei der Deutschen. Lorenz Demmel von SF Bichl erzielte den 8. Platz bei der Bayr. B mit 139 Punkten und im Bezirk den 3. Platz. Der EC Marienstein war nach Platz 3 bei der Deutschen Seniorenmeisterschaft mit Mannschaftsbild im 'Eisschützen'. Beim Bayernpokal Mixed erzielte der TSV Dietramszell den 3. Platz.

Erfreulich war der Aufstieg von SC Bad Wiessee in die Regionalliga sowie vom ES Holzkirchen in die Oberliga und SC Reichersbeuern in die Landesliga. Die Damen vom EKC Rottach-Egern schafften den Wiederaufstieg in die Bundesliga. Auf Asphalt stieg letztes Jahr der TEV Miesbach in die Oberliga und TSV Dietramszell in die Landesliga auf. Beim Bezirkspokal Eis belegte ES Holzkirchen den 10. und der TEV Miesbach den 4. Platz und dann beim Bayernpokal den guten 14. Rang.

Der Kassenbericht ergab einen Stand von 2869,36 DM. Bartl Lechner und Sepp Hohenleitner prüften die Kasse und schlugen Entlastung vor. Franz Schönbach stellte fest, daß die Kreisturniere ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte die gute Zusammenarbeit innerhalb des Kreises.

Jugendwart Zauner berichtete, daß eine Kreismeisterschaft Jugend durchgeführt wurde. Auch auf Asphalt wird eine Jugendmeisterschaft in Dietramszell ausgetragen (24. 5. 87).

Die Ausschreibungen für Asphalt liegen bei. Die Eistermine 87/88 ergaben folgenden Terminplan:

31.10. 87 Kreispokal Herren Eis	in Miesbach
14.11. 87 Kreispokal A H Eis	in Geretsried
20. 2. 88 Kreismeisterschaft A-Klasse	in Miesbach
27. 2. 88 Kreismeisterschaft B-Klasse	in Geretsried

Die Termine für Damen- und Mixedpokal werden mit den betroffenen Vereinen kurzfristig festgelegt und ausgeschrieben. Die Kreismeisterschaft Einzel wird wie im Vorjahr auf Eis durchgeführt. Der KO verteilte einen Gesamtterminplan sowie die vorläufige Stadionbelegung von Geretsried und Miesbach. In der neuen Eis halle Miesbach wird erstmals der Bezirkspokal Herren und die Bayernliga Rückrunde ausgetragen.

Gustl Gegenfurtner leitete dann ganz souverän die anschließende Neuwahl. Entlastung wurde einstimmig erteilt. Ebenso einstimmig wurde dann die neue Kreisvorstandschaft (siehe Rückseite) gewählt Lechner und Hohenleitner wurden als Kassenprüfer bestätigt. Bei der Schiedsrichterversammlung vorher wurde KSO Schönbach und sein Stellvertreter Hans Gstrein ebenfalls einstimmig gewählt. Der Kreisobmann wies nochmals auf den am 25. 4. 87 stattfindenden Bezirkstag hin, bei dem erstmals Anwesenheitspflicht für alle Vereine besteht. (30.- DM Strafe bei Nichterscheinen) Die Einladung dazu erhielten alle.

Der KO stellte dann noch den Antrag, daß der Kreis sich an der Anschaffung eines Auswertungs-Computers vom Bezirk zur Hälfte beteiligt, da dieser fast ausschließlich dem Kreis zur Verfügung steht und auch für Vereinsturniere eingesetzt werden kann. Die Kosten dürfen 1000.- DM nicht überschreiten. Der Antrag wurde einstimmig angenommen, der neue Kassier enthielt sich der Stimme.

Anschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg und beendete die Versammlung gegen 11.30 Uhr.

gez. Rudi Bernhard Kreisobmann Oberland